
活発な意見交換ができた。日高健康福祉センターと日高東部健康福祉センターの合併、
日高健康福祉センターの日高東部健康福祉センターへの機能移転

　第4回地域デザイン懇談会　参加者アンケートの結果

1．本日の懇談会での各グループの発表を受け、気になる施設や議論はあり
    ましたか？　またそれらに対する意見・アイデアがあれば、ご記入ください。

日高健康福祉センター　歴史博物館

歴史博物館を売却、道の駅にする。インターも近いし、いいのでは。歴博は文化体育館
の2階の

特になし

歴史博物館は私も残してほしいと思います。ですが、利用者が少ないのでカフェや図書
館を増設して来場者が増える機能を増やして維持できるようにしていけばと思います。玄
関が駐車場から遠いとか、改善することでかわる部分が大きいと思います。

他グループの転用のしかたや統合の考えが、とても柔軟でユニークなアイデアでした。健
康福祉センターを子育て機能にというCチームの提案が良いなと思いました。

どのグループも柔軟なアイデアが出てて、少しずつ整理されて行っている。実現すれば
活発な日高になりそうだなと思いました。

日高健康福祉センター　老朽化がひどいのでなくした方が良い。
歴博はやはり残した方が良い。

日高健康福祉センターの機能が変わってきているという発表にビックリした。(Aグループ)
歴博を見学に行かれた方の意見はとても貴重でした。

同じ施設でもグループによって色んな意見があって面白い

歴史博物館は、豊岡市に一つしかない施設です。日高地域が単独でいろいろ議論してよ
い施設とは思えません。豊岡市マスタープランなど市の方向性を無視して、自由な議論
は気軽でいいのですが、どんな意見があるのか分かりません。

各グループで出された意見を聞いて、実際実現できるものと、できないこともあり、さらに
検討が必要と感じた。しかし、積極的でよかった。

歴史博物館は、大事な施設であることが良く分かりました。

生活するのに必要なサービスは残して、なお向上できるような施設になればと思います。

歴史博物館の存在の意味を教えていただきました。現場を見ていかれて実感がわかっ
た。

歴史博物館
ただ単に移管するという単純な話でもないかなあと、ダイエットはなかなか難しいと感じま
した。

施設移動の事ばかりに気を取られていた気がする。なくしたものは戻らない。よく考える
必要がある。
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自分の住んでいる地域の施設について、“あるのが当たり前”だった視点から柔軟に検
討し直すのが難しかったですが、パズルのようで面白くもありました。

　第4回地域デザイン懇談会　参加者アンケートの結果

2．本日の懇談会のご感想、ご意見など、ご自由にご記入ください。

懇談会の目的は施設の集約でありますがなかなか利用者の事を考えると集約できない

公共施設スリム化は必要(マネジメント)だが住民サービスの低下となれば最悪である。
箱物の削減より市の予算の使い方、人件費のマネジメントが一番です。

WSの時間が短かった。

特になし

色々な意見聞けて良かったです。

時間が少なかった。

平櫛ファシリテーター、テーブルコーディネーター、お疲れ様でした。ありがとうございまし
た。

少しずつ具体的に話が進んだ

子育てしやすい町になるような話し合いができたと思います。

私自身が行ったことのない施設が日高町内にたくさんあるので、施設内のスペースの有
効利用方法のイメージがつきにくかったです。

日高地域の今後を見る機会になってよかった。

蔵書を置くスペースを確保できればいいと思います
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